

【豊かな心】
「自律の心」
「慈愛の心」
「挑戦の心」

学校教育目標【豊かな心 たくましい実践】

発行日 令和6年7月12日(金)

1学年だより

第8号

出雲崎中学校 1学年部

人権講演会を開催しました

7月1日(月)に人権講演会を開催し、全校生徒で人権について考える機会をもちました。講師に人権擁護委員の方々をお迎えし、いじめに関する心理やいじめを解決する集団の在り方などについて、学びました。また、アメリカ人の父をもつ女の子が周囲からの言動に傷つく事例をもとに、みんなの人権を守るためにどんなことに気を付けて生活したらいいか、グループで意見交換も行いました。授業後に生徒が書いた振り返り用紙には、次のような記述が見られました。抜粋して、3つ紹介します。

- 相手に向けて言った言葉が自分の思っていた以上に重く感じ取られることがあるということを、改めて学びました。これからは、相手の立場になってみるなどして、言葉を選びたいと思います。見た目や偏見などで決めつけないようにしたいです。
- 私はもし、いじめを見たら、いじめのストッパーになれるように、勇気を出していじめを止めたいです。また、自分のことも相手のことも大切にして、嫌な思いをする人が減るといいと思いました。
- 私は今日の講演を聴いて、いじめを受けている人にとって、一緒に発言してくれる、寄り添ってくれる仲間の存在が大きいということを学びました。誰かのせい、誰かが悪いと思って、他人事として見て見ぬふりをせず、気がついたら積極的に声をかけたいと思います。



「誰か1人でも人権が守られていなければ、自分自身の人権も守られない可能性がある。」そう考えることができれば、自分の人権も他の人の人権も大切にしようと思えるはずです。小さなことからでもいいので、人権を守る言動を実行して行ってほしいと思います。

最近の1年生の様子から

8日(月)に、良寛書道展に向けた書道教室を実施しました。_____様を講師に迎えて、正しい字形や筆遣いを学びました。



9日(火)に、運動部の県大会、吹奏楽部の地区大会に向けての激励会を開催しました。自分の力を精一杯発揮してきてほしいと思います。



来週・再来週の予定			給食	部活	下校予定
7月	曜				
15日	月	海の日			
16日	火	平常授業・総合(外部講師の方による授業)	○	○	18:15
17日	水	平常授業・専門委員会	○	×	16:45
18日	木	平常授業	○	○	18:15
19日	金	平常授業・1学年朝会・生徒会評議員会・体育祭実行委員会	○	○	18:15
22日	月	平常授業・特別清掃	○	○	18:15
23日	火	平常授業・特別清掃	○	○	18:15
24日	水	平常授業(2時間)・学活・終業式・生徒指導講演会	○	×	15:15